
Nachdem der Bürgermeister mitgeteilt hat, dass die Antragsforderung von der Verwaltung bereits 
umgesetzt wird, zieht die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen den Antrag zurück. 
 


